
 
 

 
 

Bericht zur 29. Hauptversammlung Skiclub Elpersheim 

vom 23. Mai 2025 

 

Am Freitag, den 23. Mai 2025 fand in der Taubertalhalle die 29. Hauptversammlung (HV) 

Skiclub Elpersheim statt. 

Matthias Bender begrüßte um 19:30 Uhr alle Mitglieder sowie Gäste und moderierte als 1. 

Vorsitzender die HV. 

Kostenlose Getränke und Verpflegung für die Anwesenden waren bereitgestellt. 

Persönlich begrüßt wurden u.a. der Sportkreisvorsitzende Volker Silberzahn, der 

Ortsvorsteher Elpersheim Hans-Joachim Haas sowie der Vertreter fränkische Nachrichten 

Thomas Weller.  

 

Rückblick Veranstaltungen: 

- der 1. Vorsitzende resümierte das abgelaufene Vereinsjahr, durchgeführt wurden im 

Rahmen gesellschaftlicher Veranstaltungen insgesamt 6 Skiausfahrten, 2-malig 

Skigymnastik, Skibasar, Treff und Bewirtung Tauberstrand, eine Radausfahrt, das 

Sonnwendfeuer, sowie die alljährlich stattfinden Apres-Skiparty (ca. 100 Helfer) im 

Januar, 

 

- hier gilt ein besonderer Dank allen Mitwirkenden und Unterstützern, ohne Ihre 

tatkräftige Begleitung ist manche Veranstaltung nicht durchführbar. 

 

 

Bericht Mitgliederstatistik: 

- Auf eine stabile Mitgliederstatistik kann der Skiclub ebenfalls zurückblicken, nach 

Summe sind derzeitig 360 Mitglieder gelistet.  

 

Bericht Kasse: 

- von „Wichtigkeit“ und mit großem Interesse der Anwesenden verfolgt, war natürlich 

der anschließende Kassenbericht „unserer Fachfrau im Amt“ Susanne Herold. Hier 

wurde durch die Kassenprüfer eine sehr gute Vorbereitung sowie professionelle 

Kassenführung bestätigt, eine Entlastung wurde durch die Prüfer vorgeschlagen. 

 

Bericht Internet: 

- ein langwieriger, ins Stottern geratene Umbau zur Erneuerung der Homepage SCE 

beschäftigt bis heute die Gesamtvorstandschaft, hier ist aber zu vermelden, dass 



 
 

 
 

die großen Hürden überwunden sind und man sich im Finale auf der Zielgeraden 

befindet. 

 

Bericht Festwart: 
 

- Bewirtung Sonnwendfeuer, Tauberstrand, Après und RV Zweidinger 

(Firmenjubiläum) forderte in erster Linie sowohl unseren Festwart Günther Emmert 

als auch alle Vorstandsmitglieder und Helfer im Rahmen der Vorbereitung 

Durchführung und Nachbereitung aufs Äußerste. Im Endergebnis ist zu vermelden, 

alle Veranstaltungen erfolgreich durchgeführt. 

 

Entlastung der Vorstandschaft: 

Der Sportkreisvorsitzende Volker Silberzahn beantragte die Entlastung der Vorstandschaft 

Skiclub Elpersheim. 

Die Entlastung wurde durch die Mitgliederversammlung „einstimmig“ angenommen. 

Volker Silberzahn würdigte die Arbeit im SCE-Vorstand und sprach von einem 

„Alleinstellungsmerkmal im Main-Tauber-Kreis“. 

Die anstehenden Neuwahlen der Ämter wurden durch den Sportkreisvorsitzenden 

professionell durchgeführt, nachfolgend die Zusammensetzung der Vorstandschaft: 

-  I. Vorsitzender        Alexander Fruh 

- II. Vorsitzender       Klaus Soukup 

- Schatzmeisterin        Susanne Herold 

- Festwart        Günther Emmert 

- Schriftführer/Internet      Jan Schröder  

- Betreuerin Jugend        Julia Emmert 

- Beisitzerin         Chris Dollmann 

- Beisitzerin         Luisa Rollmann 

- Beisitzerin         Christina Reindel 

- Beisitzer         Wolfgang Heiligers 

- Beisitzer         Christan Kranz  

 

 



 
 

 
 

Ehrungen: 

- Matthias Bender erhielt über den WLSB, überreicht durch den 

Sportkreisvorsitzenden Volker Silberzahn die Ehrennadel in Bronze für seine 

langjährige Vorstandsarbeit beim Skiclub Elpersheim, 

 

- Julia Emmert, Susanne Herold und Günther Emmert erhielten ein persönliches 

Präsent überreicht durch Matthias Bender für ihr besonderes Engagement im 

Rahmen ihrer vielschichtigen Vorstandstätigkeit beim SCE 

 

- Trudy und Thorsten Soukup erhielten ebenfalls ein persönliches Präsent durch 

den SCE für ihre langjährige Einsatzbereitschaft bei gesellschaftlichen 

Veranstaltungen. 

 

Verschiedenes/Anträge/Aussprache: 

das Thema Internet (temporärer Ausfall) wurde durch anwesende Mitglieder angesprochen 

mit dem Hinweis der Vorstandschaft, ständiger Austausch zwischen Vorstandschaft SCE 

und dem Verantwortlichen. 

 

Grußwort OV Hans-Joachim Haas: 

- Dank an die Vorstandsarbeit der Verantwortlichen beim SCE, OV spricht von einer 

„Institution in Elpersheim“ 

- Entschuldigt sich bei den Anwesenden für das verspätete Eintreffen, ist in finalen 

Vorbereitungen zur Verbringung von Hilfsgütern und der zeitnah anstehenden 

Ukrainereise, 

 

Schlusswort 1. Vorsitzender 

- Bedankt sich für die Teilnahme an der Mitgliederversammlung 

- ein besonderer Dank an den Sportkreisvorsitzenden Volker Silberzahn für Seine 

Moderation „Wahlen und Ehrung“ 

 

Ein Rückblick auf die vergangene Skisaison in Bildern, zusammengestellt von Jan 

Schröder rundete die Veranstaltung ab. 

 

Vorstandschaft Skiclub Elpersheim 

 

 


